
    １１月  定 例 ・ 臨 時  教育委員会会議録  

日   時  平成２８年１１月２２日（火）  午前１０時００分から 

場   所 山梨市役所 ３階 応接室 

出席委員名 市川今朝則・廣瀬孝子・幡野勝彦・林正文・三森智文 

出   席 

事務局員名 

小川鉄男、中村貴仁、高原歳徳、倉田憲一 

 

  委員会書記 小林徹 

 

 議題及び議事の大要 

 

○議事 

（１）新聞報道について 

市川教育長）山日、読売新聞で記事となった。共同通信、朝日新聞の取材も受けている。 

林委員）解決の方向性 

市川教育長）保護者との接触が難しい模様。親子は、総合教育センターには（相談に）

行っている。リモートスクーリングを一時行ったが、専門機関と相談したところ、もう

少し子どもの様子が改善されてから行ったほうがよいということとなり、中止してい

る。専門家との連携をとるなかで対応中。 

廣瀬職務代理）父親も地域との交流が少ない様子（地域としての支援も困難） 

市川教育長）母親は教育センターにて、特別支援学級への入級希望をしたとのこと。 

倉田指導主事）まずは少人数の特別支援学級にて登校し、徐々に普通学級へ戻りたいと

の意向。 

幡野委員）この件以前から、子どものことについて相談等にいっているか 

倉田指導主事）以前から市内の総合病院や教育センター等複数の関係機関と関わりを持

っている。 

幡野委員）保護者との接触が難しいということで、現在関わりのある機関等を通して対

応していくしかないと思う。 

市川教育長）子供の支援は、直接やりとりできない以上、教育センターを介して行って

いくしかないと思う。 

廣瀬職務代理）学校の先生に対するケアは。 

市川教育長）先生と直接電話で話をした。また、校長先生にフォローをお願いしている。 

幡野委員）生徒の状況は。 

市川教育長）直接の学校名は出ていないため、状況を見守っていく。 

幡野委員）PTAへの話は。 



市川教育長）PTA役員へは説明している。 

 

（２）平成２９年度採用・昇任、校長・教頭・主幹教諭候補者の推薦について 

市川教育長）山梨市から、校長（５０歳以上、教頭３年以上）８名、教頭（４７歳以上）

２７名（うち女性２名）、主幹教諭１名の受験応募があった。山梨市・甲州市での退職

者が８名。地域の先生が校長・教頭となってもらいたい。県全体では校長・教頭７７名

が退職予定。校長・教頭の筆答試験は１１月２６日（土）。校長の面接試問は１月４日・

５日、教頭１月１１日～１３日。 

 

（３）給食センター建設について 

小川課長）給食センター総事業費２，１１９，３９６千円。１２月議会に年割を定める

継続費の設定を提案していきたい。平成２８年度１，３０４，４０２千円、平成２９年

度１０１，７０５千円、平成３０年度６５０，４５７千円。建設スケジュールについて

は、平成２９年度当初から実工事の開始、平成３０年９月の運用開始を目途としたい。

道路拡幅については６メートルの幅員に加え１メートルの水路。延長９５～９６メート

ルで２月着工。進捗についてはその都度ご報告したい。 

 

（４）英語科教育推進委員会 公開授業研究会 アンケート結果について 

倉田指導主事）１１月１１日 英語科公開授業研究会を行った。例年、小・中・高        

の３ブロックに分かれて行っていたが３年間の総まとめということもあり、他市町村に

も呼びかけるなかで加納岩小学校にて行った。１２０名を超える先生方に集まっていた

だき、そのアンケート結果が別紙のとおり。今後、２年間で５・６年生の英語教育の時

間を段階的に７０時間にしていくとのことで、その内容等について検討していきたい。 

廣瀬職務代理）講演後のアドバイス等の時間をもっと長くとってもらえたら良かったと

思う。 

 

（５）教育委員の社会教育施設訪問について 

中村課長）市民会館については半月ではあるが順調に利用をいただいている。また、会

議室も増やしたが、その稼働率についてもまたお話しさせていただきたい。図書館につ

いてはオープンから１３日間の１日平均の貸出人数、貸出冊数ともに前年を上回ってい

る。また、以前はカウントできなかった、閲覧のみ・勉強のみの利用もカウントできる

ようになり、１３日間で６，１６６人と多くの皆様に使用していただいている。 

 教育委員の皆様には例年、地区公民館訪問をしていただいているが、その他の社会教

育施設も見ていただきたい。１月２４日か２５日どちらかの日程でお願いしたい。 



一同）１月２４日（火）に決定 

 

（６）その他 

幡野委員）学校訪問について、現場の先生方との懇談の際、活発に意見が出るようにな

ればよいと思う。 

 

廣瀬職務代理）新教育委員会制度に伴う教育会議について 

市川教育長）１２月議会で、総合計画が提出されるので、それを基に教育大綱も決めて

いくことになる。今後、まちづくり政策課が中心となり日程も決まってくると思う。 

 

 

次回 １２月２１日（水）１０時から 

 

議決事項  

社会教育施設訪問日程 平成２９年１月２４日（火） 

 

 

その他、会議において必要と認めた事項 

 

 
 


